



RINGKASAN

SANA ZAHRAN. Peningkatan Produksi Cabai Merah Besar dengan Penerapan Teknologi Proliga pada Kelompok Tani Ganda Resmi. *Increase Big Red Chili Production by using Proliga Technology at Ganda Resmi Farmer's Group*. Dibimbing oleh SANITIANING ANGGRAINI.

Cabai merah (*Capsicum annum* L.) adalah komoditas yang banyak dibudidayakan oleh petani di Indonesia karena memiliki permintaan yang tinggi dan relatif kontinu bahkan cenderung terus meningkat. Secara umum cabai merah memiliki banyak kandungan gizi dan vitamin, diantaranya kalori, protein, lemak, karbohidrat, kalsium, vitamin A, B1, dan vitamin C. Tingginya permintaan cabai merah besar menjadi peluang bagi Kelompok Tani Ganda Resmi untuk meningkatkan produksinya. Namun, lahan yang terbatas untuk menanam cabai menjadi kendalanya, selain itu serangan hama dan perubahan iklim yang tidak menentu berpengaruh terhadap produktivitas cabai merah besar. Oleh karena itu, dilakukannya peningkatan produksi cabai merah besar dengan penerapan teknologi proliga sehingga Kelompok Tani Ganda Resmi dapat meningkatkan produksi cabai merah besar guna dapat memenuhi permintaan konsumen.

Tujuan kajian pengembangan bisnis ini yaitu merumuskan ide pengembangan bisnis pada Kelompok Tani Ganda Resmi yaitu dengan meningkatkan produksi cabai merah besar berdasarkan analisis SWOT. Menyusun perencanaan pengembangan bisnis menggunakan aspek finansial dan non finansial. Untuk merumuskan ide pengembangan bisnis ini, dilakukan analisis SWOT yang menggunakan kelemahan (*weakness*) dan peluang (*opportunity*) dari Kelompok Tani Ganda Resmi. Metode yang digunakan dalam penulisan kajian pengembangan bisnis ini adalah analisis dari aspek finansial dan non finansial.

Dari analisis non finansial pengembangan bisnis ini dapat dikatakan layak karena dengan mengatasi kelemahan dan memanfaatkan peluang yang ada, dapat meningkatkan produksi cabai merah besar dan menambah penawaran untuk mengurangi tingkat permintaan pasar terhadap kelompok tani. Berdasarkan analisis finansial, pengembangan bisnis peningkatan produksi cabai merah besar ini layak untuk dijalankan. Hal tersebut berdasarkan analisis anggaran parsial yang menghasilkan keuntungan tambahan sebesar Rp132.409.971,00. Dan analisis R/C *ratio* yang dihasilkan setelah adanya pengembangan bisnis sebesar 2,04 yang berarti setiap biaya yang dikeluarkan untuk proses produksi sebesar Rp1,00 maka akan diperoleh penerimaan sebesar Rp2,04.

Kata kunci: cabai merah besar, peningkatan produksi, proliga, R/C *ratio*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.